

市長表敬訪問

特集

おしらせ

情報ファイル

催し募集

世界ランキング1位
スケートボード選手

高浜市出身

岡本 碧優みすぐさん

(岐阜市在住・中学1年生)

小学2年生からスケートボードを始め、2018年12月に大きな決断。親元を離れ、三兄弟全員プロの笹岡家(岐阜市)に下宿。

「スケートボードは、すごく楽しくて
出会ってすぐに夢中になりました!」

2019年大会結果

- 3月 日本オープン・パーク大会 優勝
- 6月 国際大会 デュー・ツアー 優勝
- 7月 国際オープン・パーク種目 優勝
- 8月 アメリカ都市型スポーツの祭典 Xゲーム 優勝
- 9月 スケートボード・パーク世界選手権 優勝

東京五輪新競技スケートボードのパーク種目において世界で活躍する、高浜市出身の岡本碧優さん。8歳(小学2年生)から競技を始め、笹岡建介選手(岐阜市)と同じ愛知県あま市のパーク場「ハイファイブ」で練習。笹岡一家の指導で急速に上達すると「世界で活躍できるスケーターになりたい」と下宿を決断し、岐阜市の中学校に通い始めました。競技を離れば、笑顔が初々しい、一見普通の中学生。しかし、ボードに乗ると、きりっと選手の顔になり、圧巻の技を披露します。

昨シーズンの五輪予選大会をすべて制し、世界ランキング1位となって世界中から注目を浴びるスケートボードのニューヒーロー岡本碧優さんが市長表敬訪問されたので、市長との対談のようすをお伝えします。

(12月16日)

市長 岡本選手

市 ずっとお会いしたかったのですが、お会いできて嬉しい。訪問いただきありがとうございます。

市 圧巻の技で世界ランキング1位、本当に誇らしい。おめでとうございます。

市 ありがとうございます。

市 スケートボードをはじめたのはいつからですか。

市 小学2年生からはじめました。お兄ちゃんがスケートボードをやっている姿を見たのがきっかけです。市 お兄ちゃんのスケートボード姿がかっこよく見えたんですね。

市 スケートボード以外にもいろいろ経験があるそうですが、ほかのものよりもスケートボードが魅力的だったのでしょうか。

市 スケートボードは、すごく楽しくて、出会ってすぐに夢中になりました。ピアノや水泳なども経験したけれど、ほかのどれよりもスケートボードが一番でした。

市 練習量はどのくらいですか？

市 高浜にいたときもたくさん練習していたけれど、もっと練習して上手になりたいと思い、岐阜市で下宿を始めました。今は、1日4時間週6日練習をしています。